Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 118 m2
Référence MZIL0SJ2346
Prix 11 000 €

St-dean-Cap-Ferrat
Appartement a louer (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé en plein cceur du village de Saint-Jean-Cap-Ferrat, a proximité immeédiate des
commerces, du port et des plages, cet appartement 4 pieces entierement rénove,
proposé clé en main, est disponible exclusivement en location longue durée.
Implanté au sein d'une résidence calme et confidentielle, le bien bénéficie d'un
double box de stationnement, un atout particulierement recherché dans le village.
Réparti sur deux niveaux, |'appartement offre une configuration rare, évoquant
I'esprit d'une maison de village, avec une réelle indépendance et une qualité de vie

idéale pour une installation a ...

Ideally located in the very heart of Saint-Jean-Cap-Ferrat village, within immediate
walking distance of shops, the harbour and beaches, this fully renovated, turnkey
4-room apartment is available exclusively for long-term rental. The property is set
within a quiet and confidential residence and benefits from a double enclosed
garage, a particularly rare feature in the village.Arranged over two levels, the
apartment offers a unique layout reminiscent of a village house, providing genuine
independence and an exceptional quality of life, perfectly suited for year-round

living.Designed with ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEA
1330 BOULEVARD NAPOLEON Il - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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